

En Finlande :

Une première fondation, une paroisse à Wiborg. Le catholicisme commence à renaître parmi ces populations luthériennes, comme dans les pays scandinaves.

Au Brésil :

Œuvres nombreuses, trente missionnaires, dans les trois diocèses d'Olinda, de Maceio, et de Santa-Catharina. C'est la vie paroissiale avec de vastes territoires, dans des régions où les prêtres font absolument défaut.

Au Congo Belge :

Mission importe. C'est la fleur de nos œuvres. Vicariat apostolique des Falls, grand comme sept ou huit fois la Belgique : trente missionnaires et douze sœurs. Huit stations principales et trente chapelles. Mission qui demande de grands sacrifices d'hommes et de ressources. Quinze missionnaires ont succombé en douze ans sous ce climat brûlant et fiévreux et une douzaine d'autres sont revenus malades. Mgr Grison, le fondateur de la mission, en est devenu le vicaire apostolique. La mission a déjà onze mille chrétiens ou catéchumènes.

Les Agrégés :

Nous avons une belle association d'amis du Sacré-Cœur qui prient et réparent avec nous et qui travaillent au règne du Sacré-Cœur. Ils sont des milliers en France, en Allemagne et en Hollande. L'association est riche en indulgences.

Léon XIII et Pie X ont maintes fois béni nos œuvres et nos associés.

III. — APPEL.

Aider nos œuvres par quelques ressources, cotisations, fondations de messes et de bourses d'études, c'est bien. Mais nous demandons aussi le secours de ferventes prières. Nous demandons des associés, pour aider à aimer le Sacré-Cœur de Jésus et à lui faire réparation.

Notre joie est comble, quand on nous donne des cœurs.